

Jeûne fédéral 2020

« Approchez-vous de moi, et écoutez ! Dès le commencement, je n'ai point parlé en cachette, Dès l'origine de ces choses, j'ai été là. Et maintenant, le Seigneur, l'Eternel, m'a envoyé avec son esprit. Ainsi parle l'Eternel, ton rédempteur, le Saint d'Israël : Moi, l'Eternel, ton Dieu, je t'instruis pour ton bien, Je te conduis dans la voie que tu dois suivre. Oh ! si tu étais attentif à mes commandements ! Ton bien-être serait comme un fleuve, Et ton bonheur comme les flots de la mer » (Esaïe 48.16-18)

Sujets de prières pour cette journée

- S'approcher de Dieu, se concentrer sur lui, s'interroger sur nos fautes, lui demander pardon.
- Lui dire notre reconnaissance, lui dire notre confiance, le remercier pour les nombreuses bénédictions reçues.

Sujets de reconnaissance:

- Stabilité du Pays, la sécurité, la paix entre régions et cantons.
- Remercier pour la qualité et l'abondance de l'eau, la nourriture, les institutions d'études, les hôpitaux et leur personnel,
- la liberté d'expression, de rassemblement et de déplacement.

Sujets d'intercession

- Que des hommes et des femmes intègres se lèvent pour occuper les postes dans les autorités et dans les administrations.
- Les autorités communales, la gestion de la cité, des communes et de la région.
- Les autorités cantonales, les députés au Grand conseil
- Les Conseillers nationaux et les Conseillers aux Etats.
- Les Conseillers fédéraux
- Pour des personnes compétentes dans les administrations fédérales
- Les juges fédéraux et cantonaux, sages et intègres.

Engagements

- Ouvrir nos oreilles pour écouter la voix divine, se laisser interpeler.
- Ma contribution, mon engagement à la bonne marche des institutions.
- Persévérance dans l'appel et prier pour le pays.

AMEN